

サッカーを楽しもう

60歳代男性とママさんチーム

年齢や男女の別に関係なくサッカーを楽しみ暑い夏を乗り切ろう

と八月十日、大篠小グラウンドで六十歳代の男性チームとママさんチームの交歓試合が行われました。対戦したのは高知サッカーチーム（会長、福井健造高知高専教授）と大篠ママさ

の経験者。「みんな忙しく、また、市外に住んでいるメンバーもいるので、なかなか練習できません」とのこと。

一方の大篠ママさんチームは昨年十一月の結成。二十四歳から四

十歳までの、若きいっぱいのチー

ム。大篠少年サッカースクール

の五月に春野町で西日本OBサッカーチームが開かれたのがきっかけ。

メンバーは十六人で、農業を営む人、公務員など職業はいろいろですが、みんなサッカーが好きで、

鈴江広報教育長ら大半が学生時代

県下各市町村で開かれていま

すが、南国市は今回が初めて。

参加者は小学生の親子二十組。点についてのお話。調理実習では、おむすび、スタッフドトマト、とうもろこしのステップなど、三角布をかぶったかわいい子どもたちとお母さんが協力して調理。試食しながら「うーん、おいしい」と、子供たつも自分の作った料理に満足げでした。

午後からは、お腹もいっぱいになつたところで、ゲーム遊びをし、楽しい歡声があがつていきました。そして最後は、南国消防署のおじさんに人口呼吸の仕方などを習い、一日中親子で

先取点。その後も再び相手陣営に攻めこみましたが後一步及ばず、

六十歳代チームが3対2で勝ちました。

六十歳代チームは、「いい汗をかきました。

相手チームは若いし、

よく動きますね」一方

ママさんチームは、「さすが昔取ったきねづか、強かつたです」と

さわやか。

子供たちの盛んな拍手に迎えられ、両チームとも十分にサッカーを楽しみました。

熱戦を開いたサッカー試合——

一九五九年八月二十三日

山本尚一氏逝去



山本尚一氏逝去



南国市広報委員長の山本尚一氏（七十歳）は、病氣療養中のところ八月九日逝去されました。

故山本氏（医学博士）は、旧

姓。

山本尚一氏は、病氣療養中のところ八月九日逝去されました。

ここに功績の一端を紹介し、謹んでご冥福を祈ります。

親子でクッキング

～～食習慣は子供のとき～～

母と子が調理を通じて食事の大切さを学ぼう——と八月二十三日、大篠地区公民館で「母と子のクッキング教室」（県、市教育委員会主催）が開かれました。

午後からは、お腹もいっぱいになつたところで、ゲーム遊びをし、楽しい歡声があがつていきました。そして最後は、南国消防署のおじさんに人口呼吸の仕方などを習い、一日中親子で

お田さんに協力して、楽し

くクッキング

～～～